

MEDIO: RADIO FORMULA
NOTICIERO: FORMULA FINANCIERA
FECHA: 20/MARZO/2023

Standard and Poor's degradó la perspectiva de UBS de estable a negativa por la compra de Credit Suisse

MARCO ANTONIO MARES: Y bueno, ya entrando en materia, la verdad que esto que está pasando en el mundo bancario a nivel internacional parece que apenas está comenzando.

Tú ya lo mencionabas con Credit Suisse, esta operación que realiza el fin de semana UBS para adquirirlo en 3 mil 500 millones de dólares, una cantidad francamente menor para el tamaño y la dimensión del banco, y hoy la reacción de una de las más importantes calificadoras, de Standard and Poor's, es la degradación de la perspectiva de UBS a negativa, de estable a negativa, precisamente por la compra de Credit Suisse.

Esta calificadora es una calificadora de deuda, usted lo recordará muy bien, se dedican estas empresas, estas compañías a analizar los riesgos y la capacidad de pago tanto de los gobiernos como de las entidades privadas y en este caso de los bancos específicamente, y esta calificadora, Standard and Poor's ya hizo este movimiento, dice que existen riesgos en la ejecución de la transacción de la compra de UBS a esta institución, a Credit Suisse.